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 Oelde, 29.09.2008 

 
An 
Forum Oelde 
Herrn Hans-Gerd Voelker 
Herrn Ludger Junkerkalefeld 

An die Stadt Oelde 
Herrn Bürgermeister Predeick 
 

 

 

 

Anfrage zur nächsten Werksausschusssitzung - Forum Oelde - 14. Oktober 2008 

 

 

Sehr geehrte Herren, 

wir bitten die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Werksausschusssit-
zung zu setzen. 

 

Mit freundlichen Grüssen 

 

 

 Beatrix Koch 
 Vorsitzende der SPD-Fraktion  
 im Rat der Stadt Oelde 
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Die SPD Ratsfraktion stellt zur nächsten Werksausschusssitzung am 14. Oktober 2008 fol-
gende Anfrage: 

 
Die SPD Ratsfraktion Oelde bittet das Forum Oelde, die Entwicklung der verkauften Karten 
für den Vier-Jahreszeiten-Park über die letzten Jahre in einem zusammenfassenden Bericht 
vorzulegen. Begonnen werden soll mit den verkauften Karten aus dem Jahr nach der Landes-
gartenschau, endend mit der aktuellsten zur Verfügung stehenden Zahlen. 

Die verkauften Karten sind nach Art des angebotenen Tarifs zu differenzieren (Kinder, Ermä-
ßigte, Erwachsene und Familien), ebenso nach zahlenden und nicht zahlenden Parkkartenbe-
sitzern. Sofern es dem Forum Oelde möglich ist, soll auch eine Übersicht beigelegt werden, 
die darüber Auskunft gibt, aus welchen Orten die jeweiligen Besucher stammen. 

 

Begründung: 

Die Stadt Oelde fördert den Vier-Jahreszeiten-Park jedes Jahr mit erheblichen finanziellen 
Mitteln. Aus diesem Grund hält es die SPD Ratsfraktion für dringend notwendig, dass eine 
kontinuierliche Evaluierung der Besucherzahlen stattfindet. 

 


